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 Jean-François Meilleur sera le candidat de Repensons Lévis dans Saint-Romuald 

 Lévis,  le  14  mai  2025  –  Le  parti  Repensons  Lévis  –  Équipe  Serge  Bonin  annonce  la  candidature  de 
 Jean-François  Meilleur  dans  le  district  de  Saint-Romuald  .  Résident  de  Lévis  depuis  plus  de  40  ans,  dont 
 15  dans  le  quartier,  M.  Meilleur  souhaite  mettre  son  expérience  entrepreneuriale  au  service  d’un 
 développement  économique  plus  ambitieux  et  cohérent  pour  Saint-Romuald  et  pour  Lévis  dans  son 
 ensemble. 

 Un entrepreneur chevronné prêt à s'engager pour sa ville 

 Cofondateur  et  PDG  d’une  entreprise  innovante  en  photonique,  Jean-François  Meilleur  a  consacré  sa 
 carrière  à  bâtir  et  diriger  des  entreprises  de  haute  technologie.  Il  a  mené  des  projets  ici  comme  à 
 l’international, toujours avec la même rigueur et la même vision à long terme. 

 « Lévis  n’a  pas  atteint  son  plein  potentiel.  Ni  en  matière  de  développement  économique,  ni  en  matière  de 
 mobilité  ou  d’urbanisme.  On  entend  encore  dire  que  Saint-Romuald  est  un  simple  point  de  passage.  Ça  ne 
 peut  plus  durer.  On  doit  devenir  un  centre  incontournable  et  miser  sur  notre  position  stratégique,  mais  aussi 
 sur la richesse humaine de nos quartiers. C’est pour ça que je me lance » affirme-t-il. 

 Un appel à la rigueur et à la cohérence 

 Pour  Jean-François  Meilleur,  le  manque  de  planification  est  criant.  Il  cite  notamment  les  chantiers  menés 
 simultanément  sur  la  route  Guillaume-Couture,  l’autoroute  et  le  chemin  du  Sault  comme  un  exemple 
 frappant de mauvaise gestion. 

 « On  prétend  consulter  les  citoyens,  mais  les  décisions  sont  prises  sans  véritable  écoute.  Rien  n’a  été  prévu 
 pour  limiter  les  impacts,  ni  pour  rendre  la  circulation  plus  fluide.  Les  commerçants  ont  été  laissés  à 
 eux-mêmes,  les  citoyens  pris  en  otage.  Et  pourtant,  ces  travaux  étaient  connus  et  prévisibles.  De  plus,  tous 
 ces  inconvénients  mèneront  au  mauvais  projet,  conséquence  des  choix  de  l’équipe  en  place.  Des  voies 
 réservées,  latérales,  uniquement  dédiées  aux  autobus,  ce  n’est  pas  une  solution  digne  du  21e  siècle.  Ce 
 n’est  pas  un  projet  porteur  qui  va  transformer  la  mobilité  à  Lévis  et  s’attaquer  à  la  lourde  congestion 
 routière.  » 

 Une candidature de grande qualité 

 Pour  Serge  Bonin,  chef  de  Repensons  Lévis  et  candidat  à  la  mairie,  l’arrivée  de  Jean-François  Meilleur 
 vient renforcer l’équipe avec un profil de haut calibre. 

 « Jean-François  a  une  expérience  exceptionnelle  en  tant  que  leader  rigoureux  qui  a  fait  ses  preuves.  La  liste 
 de  ses  collaborateurs  internationaux  est  impressionnante,  en  passant  par  la  NASA  et  Boeing.  Il  apporte  une 
 contribution  précieuse  et  audacieuse  à  notre  réflexion  sur  le  développement  économique,  commercial  et 



 industriel  de  Lévis.  Il  apportera  une  contribution  précieuse  à  notre  réflexion  sur  le  développement 
 économique,  commercial  et  industriel  de  Lévis.  Il  apporte  beaucoup  de  stimulation  dans  l’équipe.  Notre  ville 
 a  besoin  d’une  vision  d’avenir  claire,  et  c’est  exactement  ce  qu’il  souhaite  mettre  de  l’avant »  conclut  M. 
 Bonin. 
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